

Rentrée à l'IFAS du CH MONTCEAU

Ce lundi 29 août 2022 était jour de rentrée à l'IFAS pour 65 élèves aides-soignants.

Cette journée a été dédiée à l'accueil, et à la présentation de la formation, des stages et de l'organisation pédagogique.

Parmi ce groupe, 14 élèves ont fait le choix de se former au métier d'aide-soignant par la voie de l'apprentissage, et 11 personnes bénéficient du dispositif Pro-A qui leur permet de suivre la formation en alternance avec des temps de travail chez leur employeur. Deux nouvelles manières de suivre la formation aide-soignante, qui s'ajoutent, bien-sûr, au cursus complet et aux allègements de formation grâce à des diplômes antérieurs (bac pro ASSP et SAPAT, diplômes de DEAES, d'AVF, d'ambulancier, d'auxiliaire de puériculture et d'ARM).

Nous souhaitons la bienvenue à ces 65 élèves et mettrons tout en œuvre pour leur permettre, à tous, d'évoluer professionnellement durant leur cursus de formation.









